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ATA 10/2019. Ao décimo terceiro dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às 1 

9h, na sala 117 da FAED, sob a presidência da professora Julice Dias, Diretora Geral da 2 
FAED-UDESC, reuniram-se os conselheiros membros do CONCENTRO: o Diretor de Ensino 3 
Celso João Carminati; a Diretora de Extensão Rosa Elisabete Militz Wypyczynski Martins; os 4 
chefes dos Departamentos Daniella Pizarro, Jairo Valdati, Jarbas Cardoso e a subchefe do 5 
Departamento de História Caroline Jaques Cubas; os representantes do corpo docente 6 
Raquel Frohlich e Rodrigo Pinheiro Ribas; o representante do corpo técnico Ronan N. 7 
Tormena; e a secretária Fernanda Medeiros. Tendo sido constatado que havia quórum de 8 
maioria simples, a Presidente cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião às 09:05h. 9 
1 Discussão e aprovação da ata da reunião anterior. A presidente deu início aos trabalhos 10 
colocando a ata da reunião anterior em votação. Aprovada por unanimidade. 2 11 
Expedientes. Solicitação de inclusão de pauta para o processo NPP 2015010003411. 12 
Homologação. Aprovado. 3 Ordem do dia. 3.1 Processo 35133/2019. Interessada: Julice 13 
Dias. Assunto: Proposta de resolução para estabelecer critérios para criação, disponibilização 14 
e utilização dos espaços físicos da FAED. Relator: Jarbas Cardoso. Parecer favorável à 15 
proposta de resolução. Aprovado por unanimidade. 3.2 Processo 34180/2019. 16 
Interessado: Francisco Canella. Assunto: Afastamento do país com ônus limitado. Relator: 17 
Raquel Frohlich. Parecer favorável. Aprovado por unanimidade. 3.3 Processo 34181. 18 

Interessada: Gláucia de Oliveira Assis. Assunto: Afastamento do país com ônus limitado. 19 
Relator: Rodrigo Ribas. Parecer favorável. Aprovado por unanimidade. 3.4 Calendário 20 
Acadêmico da FAED 2020. O professor Celso informou aos presentes que foram definidas 21 

as datas das reuniões e eventos da FAED em 2020, exceto para as matrículas do SISU, que 22 
permanecem em aberto aguardando definição em janeiro. A Semana Integrada tem previsão 23 
de 5 dias de programações específicas e com temáticas comuns e está prevista para final de 24 
setembro. A Semana da FAED ocorrerá em maio. A professora Rosa informou que não haverá 25 
Fórum da Extensão em 2020, e solicitou a inclusão da Pesquisa e Extensão na Semana 26 
Integrada. O professor Celso informou ainda que em fevereiro ocorrerá o evento de Formação 27 
Continuada com a presença de convidados externos, e o início das aulas será no dia 17 de 28 
fevereiro, com o retorno dos professores no dia 10 do mesmo mês. A professora Rosa 29 
informou que no dia 18/02 será realizada a cerimônia de formaturas. Aprovado. 3.5  30 
Processo NPP 2015010003411.  Interessada: Ademilde Silveira Sartori. Assunto: Projeto de 31 
pesquisa: Prática Pedagógica Educomunicativa: ecossistemas educomunicativos e cultura 32 
digital. Homologado. 4 Comunicações. Encerrada a ordem do dia, a presidente abriu para 33 
as comunicações pessoais, e comunicou que estará de férias no período de 20 de janeiro a 34 
8 de fevereiro, e que a professora Rosa responderá pela Direção Geral neste período. Depois, 35 
agradeceu a colaboração de todos durante o ano, em especial ao servidor Ronan Tormena, 36 
que assumiu a Direção de Administração da FAED no último semestre, em meio a dificuldades 37 
decorrentes das obras de reforma do prédio. Agradeceu especialmente também aos novos 38 
chefes de Departamentos, professora Daniella Pizarro e professor Jarbas Cardoso. A 39 
professora Rosa comunicou aos presentes que havia participado da reunião sobre a 40 
curricularização, na Reitoria, e apontou algumas questões que acredita devam ser discutidas 41 
com mais tempo, pois tem preocupações relacionadas às consequências da integralização 42 
das atividades propostas, principalmente sobre os estudantes do período noturno. Por fim, a 43 
professora Julice convidou a todos para a Confraternização da FAED, que ocorrerá no dia 44 
18/12, às 11:30h. Nada mais havendo a tratar, às 10:15h a presidente encerrou a reunião da 45 
qual eu, Fernanda Medeiros, redigi a presente ata que, depois de lida e aprovada, será 46 
assinada por mim e por todos os presentes. Florianópolis, 13 de dezembro de 2019.  47 


